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（村上泰久）（岸本祐樹）
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計画・出席委員長就任挨拶

会員・会則委員長就任挨拶

ＭＣ・ＩＴ委員長就任挨拶

財務委員長就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶

松　岡　俊　幸

山　本　宗　宏

木　下　勝　敏

栗　山　純　造

本年度の計画・出席委員長の松岡俊幸です。
計画・出席委員会とは何をする委員会なのか．．．？

特に入会歴の若い会員の方はご存知無いと思います。
計画・出席委員会はクラブの惰性化を防ぎ例会を

運営していく委員会です。例会を企画して、代わり
映えしない例会にならないように変化に富んだ例会
を企画してゆく使命があります。

例会において、ライオン・テーマーは製作者、テー
ル・ツイスターは演出家、となると計画・出席委員
会はまさに脚本家です。今期 ５ 役とも協力して、一
年間に開催する例会を企画し、脚本をしなければな
りません。

例会の開催にあたっては、計画の中止や演出内容
の変更もあります、例会の良し悪しは計画・出席委

員会の企画によって左右される事が大きくあります。
会員皆様のクラブ会合ですから、当委員会の企画は
とても大切になります。

魅力ある例会の開催は出席率にも反映され、当ク
ラブの出席率80％以上を維持している現状にも多分
に影響するものです。

本年度ですと『納涼例会』・『家族例会』・『創立記
念例会』・『新年例会』・『スポーツ例会』・『お別れ例
会』の企画・運営を主に担当し、通常例会の出席率
向上に寄与し、会員の皆様が充実した松山中央ライ
オンズクラブの活動になって頂けますよう、計画・
出席委員会全員で力を合わせて頑張って参りますの
で、よろしくお願いいたします。

我が松山中央ライオンズクラブは、会長を終えた
人が翌年に副委員長、翌々年は委員長と自動的に任
命される慣わしとなっている関係で、本年度、境新
会長の下で会員会則委員長を仰せつかった山本宗宏
です。因みに、会員会則委員会は新会員入会の事前
審査と会則等の見直しが主なお仕事でして、今年度
は委員会メンバー11名中、 9 名が会長経験者という
重厚な布陣で構成され、ひとたび委員会を開催する

とほぼ歴代会長会議状態です。
昨年から続くコロナ禍により活動も何かと制約が

多い状態がまだ暫くは続くと思いますが、境内閣の
知恵袋？として、 1 年間サポートできればと思いま
す。

皆さんのお近くに新会員の候補者がおられました
ら、飛んでまいりますので、是非、私までお声がけ
くださいませ。

この度、ＭＣＩＴ委員長を拝命いたしました木下
です。

当委員会の主たる活動といえば会報誌の発行がま
ず第一ではないかと思います。伝統ある中央ライオ
ンズクラブの活動又は当クラブのアピールをどのよ
うに会報誌で伝えるのがいいのか私なりに悪戦苦闘

の日々を送っています。委員長就任後も初めての編
集作業に手間取り皆様にはご迷惑をおかけしていま
す。皆様のご協力なしには会報誌発行できません。会
員の皆さんの声に耳を傾けながらともに会報誌発行
に努力してまいりますので今後ともよろしくお願い
いたします。

今年度、財務委員長に就任しました栗山です。
入会してから 9 年目になりますが、昨年初めて運

営委員会（財務副委員長として）に所属しました。
その時の準備委員会で予算書案の詳細な項目や金

額を見て、かなり不安になったことが思い出されま
す。武智正晴委員長の委員会での進行・審議・報告

の仕方を勉強させて頂き、自分なりに理解を深めら
れたと思っております。

各事業の予算書や決算書等を審議し、滞りなく理
事会にて更には例会にて承認決議を頂けるように対
応していきます。皆様ご指導ご鞭撻を賜わります様
お願い申し上げます。



（上沖尚史）（宮内美加）
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社会福祉委員長就任挨拶

保健委員長就任挨拶

教育・国際委員長就任挨拶

市民・公衆委員長就任挨拶

青少年育成委員長就任挨拶

井　澤　剛　一

村　井　　　剛

大　政　大　祐

伊　藤　　　渉

両　田　　　晃

今年度、社会福祉委員会委員長を拝命いたしまし
た井澤剛一です。

一年間！どうかよろしくお願い申し上げます。
個人的には“ご縁、応援、貢献”をモットーに日

頃から活動をしていますが、当クラブでも、まずい
ろんな事への応援をすることの大切さを学んでいま
す。

社会福祉委員長として毎月委員会にメンバー皆さ
んが参加頂けるように、また、皆さんから多くのご
意見をお聞かせ頂けるようにして、年間行事のボラ
ンティア活動を委員会、クラブの皆様のご協力を頂
きながら実践していきたいと考えていますので、ど
うかよろしくお願い申し上げます。

この度、境会長から仰せつかりました、保健委員
長の村井です。どうぞ宜しくお願い致します。

中央を代表するアクトというのは皆様ご存じだと
思います。しかし、昨年中からコロナ禍の影響を受
け、全国また愛媛の献血状況も減少してしまってい
るのが現状です。

この減少を食い止めるべく、引き続き中央一丸と
なって皆様のご支援とご協力を賜りますようよろし
くお願い申し上げます。
ＰＳ　またワクチンを接種が完了した方も48時間経
過していれば、献血可能ですので安心して血液の提
供をよろしくお願い致します。

今年度、教育国際委員会委員長を拝命いたしまし
た大政です。

初めての委員長ということもあって、緊張・バタ
バタ・ふわふわの連続で はございますが、しっかり
と一年務めさせていただければと思います。一年間
ど うぞよろしくお願いいたします。

市民・公衆委員会では、中古眼鏡回収事業、石手
川清掃、騎馬像清掃、子規像清掃、えひめマラソン
ボランティアを行っていきます。前年度はライオン
ズクラブのアクトの多くが中止となり活動が思うよ
うにできませんでしたが、市民・公衆委員会は外で
の活動が多く、コロナ禍でも活動しやすいのではな

いかと思います。感染対策をしっかりと行い、多く
の方々によろこんでいただけるように心を込めて取
組んでいきます。一年間よろしくお願いします。

今年度、境会長のもと青少年育成委員長を務めさ
せていただきます両田です。

入会して 7 年目で初の事業委員長となります。
コロナ禍の中、連日熱戦が繰り広げられている東

京オリンピックですが、オリンピック憲章の中に『い
かなる差別をも伴うことなく、友情、連帯、フェア
プレーの精神をもって相互に理解しあうオリンピッ
ク精神に基づいて行なわれるスポーツを通して青少

年を教育することにより、平和でよりよい世界をつ
くることに貢献することにある。』とありますが、ス
ポーツアクトを通じて次代を担う、無限の可能性を
秘めた子供たちの夢の実現へ少しでも役に立つ活動
となるよう、 1 年間頑張っていきたいと思います。

今年度もコロナの感染状況の影響も気になるとこ
ろではありますが、委員の皆様、会員の皆様のご協
力、お力添えをよろしくお願い致します。



総合保険代理店

安心をお届けします

永野　通夫
松山市朝生田町２−４−６
TEL　089-913-0866

〒791-1114

愛媛県松山市井門町392-1

TEL : 089-909-5120

FAX : 089-909-5121

（仲宗根南子）

（永野通夫）

（兵頭好喜）

（松浦龍也）

とうおん法律事務所

〒791-0212
愛媛県東温市田窪3016-11
エル・ミオーレ田窪1階

ＴＥＬ：089-909-7297
ＦＡＸ：089-909-7298
MAIL：touonlawnakasone
　　　　@sage.ocn.ne.jp

弁 護 士

な か そ ね みなこ

NAKASONE MINAKO
仲 宗 根　南 子
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新会員あいさつ

この度は、長い歴史と伝統を持つ松山中央ラ
イオンズクラブに入会させて頂きまして、誠に
ありがとうございます。

私は、喜多郡長浜町（現大洲市長浜町）に生
まれ、愛媛県立大洲高等学校を卒業し、大阪学
院大学商学部に進学致しました。卒業後は、堺
市にあるBMWディーラーで営業として働き、

その後家業である船会社、そして現在のアルスターオートに入
社し、MINIの営業から始まり、店長そして社長に就任いたし
ました。

趣味は、ゴルフと一人旅でございます。
一人旅は、長期の休みの時にふらっと出かけて北へ行くか

南へ行くかといった当てもなく彷徨う旅が主旨ではありますが、
流行りのキャンプとか野宿とかではなく、現地でビジネスホテ
ルなどを探す軟弱な旅でございます。ただ、最近はなかなか出
かけられなくなってきております。

そのようなまだまだ未熟者ではございますが、ライオンズク
ラブの活動に貢献できますよう精進していく所存でございます
ので、皆様宜しくお願い致します。

すが、ライオンズの精神をしっかりと学び、社会奉仕に精進し、
地域、社会に貢献できればと考えております。

至らない点も多々あるかと存じます。ご指導・ご鞭撻のほど
何卒宜しくお願い申し上げます。

この度は歴史ある松山中央ライオンズクラブ
に入会させていただきまして、ありがとうござ
いました。

入会にあたり、何かとお世話を頂きました、
村上泰久様、兵頭好喜様、誠にありがとうござ
いました。

ライオンズクラブの皆様との出会いを大切に
して、これからの自分自身の成長に繋げていければ思います。

私自身ライオンズクラブの活動に対しては勉強中の段階で

初めまして。この度ライオンズクラブに入会
させていただきます河上清和です。 4 月 1 日よ
り五洋建設㈱四国支店長に着任しました。多く
の建設会社の四国支店が高松市にある中、当社
は唯一松山市に出城を構えております。

私はもともとトンネル屋で、鉄道トンネルや
新東名高速道路のトンネル工事に従事しており

ました。トンネル工事には昔から言い伝えがあり、掘削中のト
ンネルに女性が入ると山の神様が焼もちをやいて山が崩れるな
ど、山への恐れや敬虔な気持ちから生まれた逸話が沢山ありま
す。海外のトンネルでも山の神様はやはり女性で、サンタ・バー
バラと呼ばれ、工事中のトンネルの入口に祭られています。ト
ンネル工事には色々な言い伝えがありますので、機会がありま
したら是非ご紹介させていただきます。

最後に、皆様と情報交換をしながら微力ですが愛媛の新たな
成長に繋がる活動をしていきたいと思います。よろしくお願い
します。

アルスターオート株式会社

株式会社テレビ愛媛

五洋建設株式会社

戎　　　潤

二宮　章暢

河上　清和

代表取締役

執行役員営業局長

四国支店長



（二宮章暢）（中岡富茂）

特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など
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8月の誕生人から一言…8月の誕生人から一言…
徳永　昭夫 1929（昭和 4年）8月25日生
コロナ流行下に92歳を迎えました。
皆々様のお陰と感謝致します。長い年月の思い出多く「は

るばる来ぬる旅をしぞ思う」の感ありです。コロナもやが
てワクチンの効果が出るでしょうし、又、我が国で新薬の
使用が始まったとの事。夜明けは近いでしょう。

それ迄皆様ご自愛の程。

小倉　圭二 1952（昭和27年）8月11日生
つい先日、還暦を迎えたと思ったら今月で60代最後の誕

生日を迎える事となりました。
月日の経つのが本当に早く感じます。
先日コロナのワクチン接種し家族はみんな熱を出して寝

込んでしまいましたが私は異常なし。
未知のウイルスが侵入しても何の反応もしない体になっ

てしまいましたが、これからもこの身体を労わりながら来
年元気に古希を迎えたいと思います。

山下　哲治 1962（昭和37年）8月25日生
５9歳になります。早いもので中央ライオンズに入会して

もうすぐ 2 年が経過します。
コロナウイルスの影響で、普段の生活もライオンズ活動

も制限されてばかりですが、早く通常の活動ができるよう
願っております。

今後ともよろしくお願いします。

加地　雅臣 1962（昭和37年）8月31日生
５9回目の誕生日を迎えます。体調もだいぶ良くなりまし

たが、昨年に引き続きコロナ禍が続いていて、ライオンズ
活動もままなりません。そのため、皆様と交流する機会も
少なくなってしまいましたが、今後ともよろしくお願いい
たします。

池田　博英 1964（昭和39年）8月 2日生
いつの間にか５0代も後半になり、同級生たちのリタイア

後の計画の話などに相槌を打ちながら、無計画に生きてい
る自分を恥じております。

生きてきた中で無念は山ほどありますが、後悔してもき
りがないですし、ここまで生きてきたら多少自分に我儘な
ライフスタイルに切り替えたところで買う不興も大したこ
とは無いだろうとたかをくくっているところです。

藤岡　久実 1965（昭和40年）8月25日生
松山中央ライオンズへ入会させていただき早くも ５ 回目

の誕生日を迎えます。その間、会社を譲渡するという私に
とって大きな出来事もあり、環境が大きく変わりました。

コロナが収束したら、改めて自分自身のやりたい事とラ
イオンズの活動ともに頑張って行きたいと思いますので、
今後ともどうぞよろしくお願いします。

上沖　尚史 1966（昭和41年）8月 1日生
8 月 1 日で５５歳を迎えました。５0歳を過ぎてからはあま

り年齢のことなど気にしなくなったとはいえ、書類などに
年齢を書くときに限っては歳をとったなあと感じてしまい
ます。先日も長男と長女と飲む機会があり、もう子供達と
飲めるくらい月日が経ったのだと思うと嬉しいやら切ない
やら。でも元気でハリのある獅子でこれからも頑張ります。

伊藤　憲司 1967（昭和42年）8月 8日生
５4歳になりました。 1 年経つのもあっという間ですね。
人生100年時代が到来するとすれば、５4歳といえば折り

返し地点を過ぎた所です。
人生半ばやりたい事満載、色々な事にチャレンジして行

きたいと思っております。
応援の程、宜しくお願い申し上げます。

清水　栄治 1968（昭和43年）8月27日生
この一年は新型コロナウイルスの影響で、人生の中でも

異色の年となりました。現状を考えればこれが普通になる
のかもしれません。そんな中でも常に心穏やかに内なる環
境を整えて有意義な人生にしていきたいと思います。

米田衣美子 1970（昭和45年）8月20日生
今月20日で５1歳となります。
振り返ると反省点も多いのですが、40代はそれなりに充

実したものでした。
若い頃に年寄り扱いしてた５0代は実際なってみると達成

感もありますし、やりたい事、楽しい事もまだまだ盛り沢
山でワクワクしてます。

今迄は家族の為だった仕事も、これからは自分の為、社
会の為に頑張れたらなと思います。

田村　美恵 1979（昭和54年）8月13日生
長い自粛期間の中、 1 人で出来る趣味を見つけようとカ

メラに手を出しました。
説明書を見ても全く理解できず試行錯誤しながらブレブ

レの写真ばかり増えていきます。
ペルセウス流星群が数年ぶりの好条件との事ですが残念

ながら予報は雨。流れ星撮影の練習は延期になりそうです。
今後ともご指導の程お願いいたします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4 ．会長あいさつ
５ ．誕生祝（ 7 月）　Ｌ島田（ 2 日）、Ｌ濱田（ ３ 日）、Ｌ新崎（ 4 日）、Ｌ盛重（ 4 日）、Ｌ喜井（ 6 日）、　
　　　　　　　　　Ｌ井上（和）（ 7 日）、Ｌ丹下（20日）、Ｌ伊藤（幸）（26日）、Ｌ河上（27日）
　　　≫新崎さん代表挨拶
6 ．還暦御祝　　　Ｌ井上和弘
7 ．ライオンズクラブ国際協会336－Ａ地区 1 Ｒ－ ３ ＺＣ任命状授与　Ｌ廣江和男
　　　≫今年度アワード：会員増強（女性会員率30％を目指す）
　　　　　　　　　　　　海岸清掃（ペットボトル回収作業）を強化していきたい旨の挨拶
8 ． 1 Ｒアラート特別委員会会計あいさつ　Ｌ兵頭好喜
　　　兵頭アラート会計より挨拶
9 ．前年度委員会別献血者紹介者結果発表【Ｐ 2 】
　　　≫最優秀賞保健委員会、近藤前会長より表彰
10．ＬＣＩＦキャンペーン100アワード受賞
　　　Ｌ兵頭好喜　Ｌ近藤　猛　Ｌ佐々木勲　Ｌ山本　純　Ｌ山田　哲　Ｌ中岡富茂　Ｌ加藤定伸
　　　Ｌ境　俊之　Ｌ加地雅臣　Ｌ美濃欽也　Ｌ松木久和　Ｌ上沖尚史　Ｌ岸本祐樹
　　　≫山田第一副会長より代表挨拶
11．審議事項
　⑴　予算書（2021. 7 ～2022. 6 ）について【Ｐ ３ 】
　　　≫高橋会計より説明、質疑等なし………………………………………………… 【審議】→【承認】
12．内部卓話　　Ｌ中田天平　　Ｌ宮内美加
13．委員会報告
　1　献血活動について【別紙】 ……………………………………………………………… 【保健委員会】
　　　≫村井委員長より報告    
14．幹事報告　　大西幹事より報告
　1　ライオンズ手帳と会員証について
　　　①会員証にご署名下さい。
　　　　手帳については、一部刷り直しがあり、新しい手帳は 8 月に配布予定とのこと。　
15．テールツイスターの活躍
　　　≫和泉ＴＴ大活躍
16．ファイン・ドネーションの報告　≫高橋会計より報告
17．出席率の報告　≫松岡委員長より報告　会員117名中終身会員 ５ 名不在会員 ５ 名出席90名出席率83％
18．閉会ゴング　　
19．̒ また会う日までʼ合唱
20．ローア 

  

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
2 ．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　　　　《省略》
4 ．会長あいさつ  　　　　　　　　　　　　　 　《省略》
５ ．ゲスト紹介　　ライオンズクラブ国際協会336－Ａ地区
　　　　　　　　　 1 Ｒ－ＲＣ　　大野健夫様　　
　　　　　　　　　 1 Ｒ－ ３ ＺＣ　廣江和男様
　　　　　　　　　　《後日日程調整をしてお越し頂きます》
6 ．誕生祝（ 8 月）　Ｌ上沖（ 1 日）、Ｌ池田（ 2 日）、Ｌ伊藤（憲）（ 8 日）、Ｌ小倉（11日）、Ｌ田村（13日）、　
　　　　　　　　　Ｌ米田（20日）、Ｌ徳永（25日）、Ｌ藤岡（25日）、Ｌ山下（25日）、Ｌ清水（27日）、
　　　　　　　　　Ｌ加地（31日）

《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
7 ．古希御祝　　　　Ｌ小倉圭二
　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
8 ．銀婚式御祝　　　Ｌ伊藤憲司　Ｌ藤岡久実
　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
9 ．御子息結婚御祝　Ｌ永野通夫　Ｌ大西千恵春
　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》

10．審議事項
　⑴　交替会員について　松本学様【Ｐ ３ 】 ………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　　　　　　　　《松木久和さんの交替会員です。資料Ｐ3をご参照下さい。》
　⑵　第69回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について【Ｐ 4 －Ｐ ５ 】
　　　クリアファイル＠160円× 1 人 2 枚×117名（ 7 月末の会員数）＝37,440円　　
　　　　　　　　　　《例年通りクリアファイルを購入したいと思います。》
　⑶　定期預金について
　　①伊予銀行定期預金（周年事業 年間積立）・・・・・・100万円
　　②愛媛銀行定期預金（周年事業 年間積立）・・・・・・100万円
　　③阿波銀行定期預金（周年運営 年間積立）・・・・・＠10,000円×会員数
　　④阿波銀行定期預金（姉妹提携 年間積立）・・・・・＠2,000円×会員数
　　　　　　　　　　《例年通り定期預金をします。》
　⑷　「次年度協議会」発足について【Ｐ 6 】
　　　《 1 ．会の目的：次年度に取り組むべき事案（審議事項等理事会及び例会承認を要する）を当年
　　　　度から準備をし、次年度へ継承する》
　　　《 2 ．メンバー構成：会長経験者 2 名・第一第二第三副会長・次期幹事・次期会計・第一副会長
　　　　指名者》
11． 1 Ｒ－ＲＣ　あいさつ　　大野健夫様　
　　 1 Ｒ－ ３ ＺＣあいさつ　　廣江和男様
　　　《次回にお願いします。》
12．幹事報告
　⑴　事務局移転について
　　　《㈱リオ・コンサルティングと立退料の増額交渉中、 8 月10日に回答有り》
13．委員会報告
　⑴　退会届けについて　Ｌ松木久和………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　《審議事項⑴による》
　⑵　2021年度 8 月納涼例会について………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《愛媛県が特別警戒期間に入った為、中止とする》
　⑶　家族例会延期について…………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《 9 月はコロナ禍で開催が難しい為、再延期をしない様に来年5月の開催予定とします》
　⑷　「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金について …………………………………………… 【保健委員会】
　　　 7 月第一例会：29,100円
　　　 7 月第二例会：　6,600円　　合計35,700円を募金しました。
　　　《皆様ご協力ありがとうございました。》
　⑸　 7 月献血活動結果と 9 月献血活動スケジュールについて…………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数
令和 ３ 年 7 月 2 日㈮ 松山大学 受付：29名　400mL：26名　不採血： ３ 名
令和 ３ 年 7 月 6 日㈫ ㈱フジ　フジ北斎院店 受付：18名　400mL：17名　不採血： 1 名

実施日 実施時間 実施場所

令和 ３ 年 9 月 7 日㈫ 9 ：00～11：00
12：00～14：00

㈱愛媛銀行　本店
（松山市勝山町 2 丁目 1 番地）

令和 ３ 年 9 月 7 日㈫ 15：00～16：30 ㈱愛媛銀行　電算センター
（松山市福音寺町３89－ 1 ）

令和 ３ 年 9 月1５日㈬ 15：00～16：30 松山中央郵便局
（松山市三番町 ３ 丁目 ５ － 2 ）

令和 ３ 年 9 月17日㈮ 14：30～16：30 ㈱いよてつ髙島屋
（松山市湊町 ５ － 1 － 1 ）

　⑹　委員会日程・場所変更について
　　　《下記の委員会は変更となっておりますので、ご確認お願い致します。》
　　1　 8 月11日㈬　18：30～ハルピン➡持回り委員会になりました…………… 【青少年育成委員会】
　　2　 8 月17日㈫　18：30～ホテルマイステイズ松山➡持回り委員会になりました
　　　　…………………………………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　3　 8 月18日㈬　18：30～パラディッソ➡16：00～事務局 4 階会議室に変更 【社会福祉委員会】
　　4　 8 月2５日㈬　18：30～笠組➡18：30～事務局 4 階会議室に変更………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　5　 8 月26日㈭　18：30～かぶき➡16：00～事務局 4 階会議室に変更……… 【市民・公衆委員会】
　　6　 8 月27日㈮　17：30～笠組➡17：30～事務局 4 階会議室に変更………………… 【財務委員会】
14．テールツイスターの活躍　　　　　　《省略》　
15．ファイン･ドネーションの報告　　　　《省略》　
16．出席率の報告　　　　　　　　　　　《100％出席です》
17．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　《省略》
18．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　《省略》
19．ローア　　　　　　　　　　　　　　《省略》

〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
2 ．出欠調査　≫下記に記載
３ ．会長あいさつ
4 ．前回議事録の確認【Ｐ 2 －Ｐ 4 】
５ ．会計報告（ 7 月分収支明細表）【Ｐ ５ －Ｐ11】　≫高橋会計より説明
6 ．審議事項　
　⑴　退会届けについて　Ｌ松木久和　≫山本（宗）委員長より説明……………… 【会員・会則委員会】
　⑵　交替会員について　松本学様【Ｐ12】
　　　≫山本（宗）委員長より説明…………………………………【審議】→【承認】【会員・会則委員会】
　⑶　2021年度 8 月納涼例会予算書（案）について【Ｐ13－Ｐ14】 ………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫松岡委員長より説明　愛媛県が特別警戒期間に入った為、中止とする…… 【審議】→【承認】
　⑷　家族例会について………………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫松岡委員長より説明　 9 月はコロナ禍で開催が難しい為、再延期をしない様に来年 ５ 月の開催
　　　　で審議された。…………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑸　第69回手足の不自由な子どもを育てる運動」に係る資金募集について【Ｐ15－Ｐ16】
　　　クリアファイル＠160円× 1 人 2 枚×117名（ 7 月末の会員数）＝37,440円　　
　　　≫大西（千）幹事より説明…………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑹　定期預金について　≫高橋会計より説明………………………………………… 【審議】→【承認】
　　①伊予銀行定期預金（周年事業 年間積立）・・・・・・100万円
　　②愛媛銀行定期預金（周年事業 年間積立）・・・・・・100万円
　　③阿波銀行定期預金（周年運営 年間積立）・・・・・＠10,000円×会員数
　　④阿波銀行定期預金（姉妹提携 年間積立）・・・・・＠2,000円×会員数
　⑺　「次年度協議会」発足について【Ｐ17】
　　　≫山田第一副会長より説明
　　　 1 ．会の目的：次年度に取り組むべき事案（審議事項等理事会及び例会承認を要する）を当年度か
　　　　　ら準備をし、次年度へ継承する

　　　 2 ．メンバー構成：会長経験者 2 名・第一第二第三副会長・次期幹事・次期会計・第一副会長指
　　　　　名者
　　　 ３ ．理事からの質問・意見：コロナ禍での事業の可否や今後の事業の進め方、実施・未実施等変
　　　　　更事項についても審議するのであれば、現委員長含める方が良いのでは・・・
　　　　　あくまで山田会長の時の審議事項ですね⁉　などの意見や確認があがりましたが、結果とし
　　　　　て境会長からも新しい取り組みでとても良い事です。応援します！との意見もあり
　　　　　…………………………………………………………………………………… 【審議】→【承認】
　⑻　事務局移転について【Ｐ18－Ｐ19】
　　　≫山田第一副会長より説明　＊【現段階では審議事項にならず報告事項に留まった】
　　　 1 ．高橋会計より提案のあった物件の説明（早川さん作成の図面にて）
　　　 2 ．内装工事の見積もり約500万円
　　　 ３ ．理事より内装について意見有り。配置変更含め今後の検討事項とする
　　　 4 ．新規物件の内覧希望者（役員）は 8 月 4 日に見学することになった
　　　 ５ ．高橋会計より、㈱リオ・コンサルティングと立退料の増額交渉中、 8 月10日に回答有り
　　　 6 ．今後は松山金亀ＬＣを窓口に話を進めていく
7 ．報告事項
　⑴　 8 月委員会開催について
　⑵　事務局夏期休暇について　 8 月1３日㈮～ 8 月16日㈪まで
　　　≫大西（千）幹事より説明
　⑴　8月の各委員会は事務局にて開催、懇親会は中止
　⑵　夏期休暇中の緊急連絡先は大西（千）幹事まで。。。
8 ．その他　
9 ．閉会　

（ 1 Ｒ－ ３ ＺＣ）　　　Ｌ廣江
（役　員）　　　　　　Ｌ境、Ｌ近藤、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、Ｌ高橋、Ｌ武智（正）、
　　　　　　　　　　Ｌ山本（宗）、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田、Ｌ河本、Ｌ大川、
　　　　　　　　　　Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ加地

（オブザーバー）　　　Ｌ太、Ｌ栗山、Ｌ松岡
（欠　席）　　　　　　Ｌ和泉、Ｌ橋本、Ｌ盛重
（オブザーバー欠席）　Ｌ木下

■第 2 回理事会 ● 2021年 8 月 2 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1360回例会

■第1361回例会

● 2021年 7 月27日㈫　12時15分～
● 於：マリベールスパイア

● 2021年 8 月10日㈫
　 《メール等による開催とする》
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☆Ｌ境　　俊之　極暑の折皆様ご自愛ください。
　Ｌ山田　　哲　祝金メダル卓球ダブルス
☆Ｌ佐々木　勲　大変いいスタートがきれたと思います。

この調子で‼
☆Ｌ大西千恵春　次男結婚しました。両家の挨拶も無事

すみました。
☆Ｌ高橋　孝子　オリンピックに元気づけられます。
　Ｌ山本　幸治　中田様宮内様卓話ありがとうございま

した。
　Ｌ小倉　圭二　井上さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　 7 月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　オリンピック選手の健闘祈る
　Ｌ廣江　和男　やったね！日本卓球混合ダブルス
　Ｌ太　　亨哲　中田さん、宮内さん卓話ありがとうご

ざいます。
☆Ｌ森　　和幸　今年もコロナ？ 1 年間よろしくお願い

します。
☆Ｌ山本　宗宏　オリンピック卓球ミックスダブルス祝

優勝‼　感動しました。
☆Ｌ近藤　　猛　毎日暑くなりました。
　Ｌ中岡　富茂　ライオンズ手帳きれい
　Ｌ丹下　靖憲　井上和弘さん還暦おめでとうございま

す。
　Ｌ栗山　純造　暑過ぎです‼　熱中症に気を付けて下

さい。
　Ｌ新宮　幸孝　 7 月生まれの皆さん、おめでとうござ

います。
　Ｌ永野　通夫　卓球ダブルス金メダルおめでとう
　Ｌ加地　雅臣　毎日あつい日がつづきますが、元気に

がんばりましょう
　Ｌ樋口　忠勝　せっかくなのでオリンピックを楽しみ

たいと思います。
　Ｌ長野　　剛　夏バテしないようがんばります。
　Ｌ宮内　美加　お誕生日おめでとうございます。また

コロナ感染ふえてます気を付けて下さ
い。

　Ｌ和泉　光浩　テールツイスターの和泉です。
　Ｌ松岡　俊幸　 7 月お誕生日のみなさんおめでとうご

ざいます。
　Ｌ田村　美恵　中田さん、宮内さんありがとうござい

ました。
　Ｌ藤田　裕司　ライオンズ手帳よい色だと思います。
　Ｌ伊賀上竜也　内部卓話ご苦労様です。
　Ｌ井上　　光　ワクチン接種しても油断大敵ブレーク

スルー感染しないよう注意です。
　Ｌ堀田　　学　井上様還暦おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　井上さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ村井　　剛　井上さん、還暦おめでとうございます。
　Ｌ美濃　欽也　オリンピックアスリート　ガンバレ‼

◆ 令和 3 年 7 月第 2 例会

☆Ｌ新崎　　勉　暑中お見舞い申し上げます。本日は誕
生祝い（74才）ありがとうございまし
た。

　Ｌ戎　　　潤　暑くなりましたので
　Ｌ宮道　　享　還暦御祝井上さんおめでとうございま

す。
　Ｌ岸本　祐樹　熱中症に気をつけましょう
　Ｌ中田　天平　オリンピックはじまりました。日本代

表がんばれ‼
　Ｌ篠原　紀子　 7 月のお誕生月の方おめでとうござい

ます。
　Ｌ土井　晴彦　暑さに負けず、乗り切りましょう
　Ｌ平尾　由紀　卓球にバレー、バスケと毎晩大忙しで

す‼
　Ｌ服部　　勲　東京オリンピック日本ガンバレ
　Ｌ井澤　剛一　真夏！真最中！コロナ熱中症に注意
　Ｌ光田　恵之　 7 月誕生月の方おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　中田さん宮内さん卓話ありがとうござ

いました。
　Ｌ河本　圭仁　暑い・・・・
　Ｌ佃　　浩三　 7 月誕生日の皆様おめでとうございま

す。
　Ｌ大西　知人　コロナ対策、暑さ対策を万全に
　Ｌ二宮　章暢　卓球混合ダブルス金メダルおめでとう

ございます。
　Ｌ小森谷ケララ　コロナがまた心配になってきました。
　Ｌ伊藤　　渉　毎日暑いですが、頑張っていきましょ

う
　Ｌ大西　安子　 7 月お誕日の皆様おめでとうございま

す。井上さん還暦御祝申し上げます。
　Ｌ藤岡　久実　熱中症に気を付けます。
　Ｌ上田　貞人　暑いですが体に気を付けて
　Ｌ盛重　泰輔　暑い日が続きますが体調には気を付け

ましょう
　Ｌ両田　　晃　オリンピック開幕しました。テレビ観

戦もチャンネル移動で大変です。
　Ｌ島田　省吾　オリンピックの柔道をはじめ日本選手

の活躍を祝って
　Ｌ髙岡　重則　頑張れー！オリンピァー
　Ｌ岩本　　透　オリンピック頑張って‼
　Ｌ米田衣美子　新たなコロナが少しずつふえそうです

ね。ワクチン早くすませたいです！
　Ｌ中村　俊一　明日、野球の決勝戦。新田初Ｖへ‼

☆出席率         83％
☆ファイン      600円
☆ドネーション 125,000円
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ゴルフ委員長になって 1回目のゴルフ
で優勝するとは想定外でした。
2位が副委員長の井上さんでお世話係

がまさかの 1． 2位とは。
残り11ケ月は、みなさんのお世話役に

徹底します。同伴者の仙波さん、喜井さ
ん、後半から応援してもらいありがとう
ございました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
7 /15㈭ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　橋本  和範

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

橋本和範
井上　光
佃　浩三
大川耕三
佐々木勲

45
３7
51
３7
44

47
41
4３
4２
44

 9２
 78
 94
 79
 88

 ３6.0 
 16.0  
 ３２.0  
 14.0  
２３.0

56.0
6２.0
6２.0
65.0
65.0

星座図鑑によると乙女座の特徴としては麦がシンボルの農業の女神さまということ。
青白い色をした 1等星のスピカが目印。スピカ以外の星は暗いので、星をつないで乙女の姿を想像するのは難しいかもしれません。
スピカは「麦の穂」という意味で星座の絵ではここに麦が描かれています。ホイミー星座占いによると12星座の中でもあらゆる能力の
平均値が高いのが 8 /23～ 9 /22に生まれた乙女座の人。知的探究心と鋭い観察眼を持ち誰かの役に立つことを喜びとする性格のようで
す。

表
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私私のの趣味・腕自慢趣味・腕自慢

去年の 6 月に友達に連れて行ってもらった鯛ラバ釣り。
エサは付けず疑似エサで釣るのですが、どんなにしてい

いかわからずYouTubeを見て勉強。そして当日・・・案の
定ボウズ。

他の人は釣れているのに～‼
そこで火がついてしまい今では月に 2 ～ ３ 回は海に行っ

ています。
毎日違う顔をする海で日々勉強、嫁には何になる気なん

と言われています。
非公認ではありますが、今ライオンズの親しいメンバー

で鯛釣りクラブを結成しています。
その日に釣った鯛を夕方お店に持ち込み無理言って料理

してもらって新鮮な鯛で“鯛づくし料理”を美味しく頂い
ています。

興味のある方は、会長宮道・キャプテン井上までご連絡
下さい。

みなさんの参加お待ちしています。
第 ３ 回は 9 月18日（土曜日）です。


